

## Frena Banxico pronóstico por plan fiscal (El Reforma 29/10/09)

Frena Banxico pronóstico por plan fiscal (El Reforma 29/10/09) La Junta de Gobierno tomó la decisión de esperar la conclusión del debate fiscal para no ser rebasados Arturo Rivero Ciudad de México (28 octubre 2009).- El Banco de México (Banxico) reservó sus pronósticos de crecimiento económico e inflación hasta que se apruebe el paquete económico para 2010. Manuel Ramos Francia, director general de investigación económica de Banxico, dijo que la Junta de Gobierno tomó la decisión de esperar la conclusión del debate fiscal para no ser rebasados. "No haremos pronósticos de crecimiento ni de perspectiva de inflación para 2010 hasta que no se apruebe (sic) el paquete económico", afirmó durante la presentación del informe trimestral de inflación julio-septiembre de 2009. "La Junta de Gobierno tomó la decisión para que no seamos rebasados. En cuatro semanas haremos una enmienda dando a conocer las perspectivas de crecimiento e inflación considerando ya lo aprobado", explicó Ramos. El informe trimestral detalla que la propuesta fiscal que se encuentra en discusión en el Congreso de posiblemente incidirá en el marco macroeconómico para 2010 y en años subsecuentes. Asimismo, expone que se requiere una reforma para eliminar la dependencia petrolera y mejorar la recaudación. "Las finanzas públicas nacionales han venido mostrando un proceso de deterioro estructural, por lo que es necesario avanzar en diversos frentes como hacerlas menos dependientes de los ingresos petroleros, ampliar la base gravable y de contribuyentes, así como fortalecer vigorosamente la eficiencia y los procesos de transparencia y de rendición de cuentas del gasto público. "En este sentido, es indispensable que los diferentes actores políticos logren los acuerdos necesarios para avanzar en la consecución de los objetivos de consolidar la estabilidad macroeconómica, e impulsar la competitividad del País sobre bases más sólidas y permanentes", señala el documento. En cuanto a los indicadores económicos del tercer trimestre, Ramos Francia expuso que la economía mexicana comenzó a mejorar en ese periodo, y los indicadores de producción, empleo, desempleo y demanda dieron muestra de ello. Afirmó que se observaron variaciones positivas en las exportaciones, principalmente en el ramo automotriz. Respecto a su informe trimestral de inflación, Banxico señaló que este índice caerá entre 6 por ciento y 7 por ciento para el periodo entre agosto y septiembre. El Banco prevé que en el tercer trimestre de 2009, el Producto Interno Bruto (PIB) se incremente alrededor de 3 por ciento con respecto al trimestre previo en términos ajustados por estacionalidad.